

6月 おいすか園だより

2020年6月2日発行

ジャカルタでは毎日のように気温の高い日が続いています。日本では沖縄、九州、四国、近畿、東海地方が早くも梅雨入りしました。新学期の緊張もほどけて 気温や湿度の高さから体調を崩しやすい時です。涼しい時間に戸外で身体を動か して健康に過ごしましょう。

さて、下の画像はジャカルタの空です。空の色が違うことがわかりますね。 左下は夕焼けの空、雲と夕焼けのグラデーションが美しいですね。



右下の画像は5月26日ジャカルタ時間 18時40分の月食の時の空です。

月と太陽の間に地球が入る月食は2年に1回ほどあるそうです。ジャカルタ、日

本、みなさんの家から月食は見えましたか。拡大して見てみましょう。

今月からは「おたんじょうかい」を「おたのしみかい」にかえて、日曜日にみんなで集まりましょう。5月の会では、園児の親戚の方も参加されました。子どもでしたらどなたでも大歓迎です。今月は27日ジャカルタ時間8時30分開始を予定しています。前日までにメールをお送りいたします。



【 新入園児SくんとKくんのお母さまのつぶやき 】

普通に過ごせる日々の有り難さを実感したこの一年。ジャカルタに戻り3ヶ月、コロナ禍で年長の1年をどう過ごさせるかに悩みに悩んだ。息子には何でもチャレンジできる子になってほしい。幼稚園生最後の1年は、自分が楽しいと思うことになんでもチャレンジしてほしい。オンライン幼稚園を頑なに嫌がって話さえ聞いてくれなかった息子が、オイスカ幼稚園のトライアルを受けて楽しかったと言った。私自身もリサ先生とお話して、なんだが霧が晴れた気分になった。



最近、幼稚園で積極的に話すようになった息子達をみて嬉しく思う。同世代の友達からの刺激、親以外の大人との交流、コロナ前は当たり前にあったこと。オイスカ幼稚園のお友達、先生のおかげで日常を取り戻せています!これからもよろしくお願いします。

園庭の畑に植えた南瓜の花が咲きました。右上の画像です。ジャカルタ在住の園児たちが遊ぶ傍らで、ひっそりと咲いています。

右の画像は懐かしのリッボーモールです。最近はワクチンの接種会場にもなっています。インドネシアの先生方のワクチンの接種も進んできました。ジャカルタの様子が知りたいとの声が多数届き、画像をたくさん載せました。

